

des Chefs morts que se fait cette recolte, mais tout le monde est du festin qu'on leur fait durant 6 jours avec les hurlem<sup>ts</sup>. les Cris et les Ceremonies ord<sup>res</sup>. qu'ils ne veulent pas expliquer au Miss<sup>se</sup>. a qui pour toute reponse, Ils disent noukou c'est a dire je ne Scay pas pourquoy cela se fait. tout depend de la Commission des Chefs qui ont trop d'Interest de passer pour des Esprits parmy leurs gens pour embrasser si tost l'humilité Chretieñe

Nous sommes partis de ce village des Natchez le 24<sup>e</sup>. et le 25<sup>e</sup>. Novembre. Nous auons decouuert les Cotteaux des houmas au Sud de Mississipi, qui fait une baye, ou l'on entre, laissant sur la droite, le grand Canal, Il y a une bonne lieuë et demie du débarquement au Village des houmas, par un assez mauuais Chemin a toujours monter et descendre et a marcher a demi courbé dans les Cannes. Le village est sur la creste d'une montagne roide et escarpée de tous costez. Il y a 80 Cabannes, et au milieu du Village une belle place fort unie, ou depuis le matin jusqu'au soir il y a de jeunes gens qui s'exercent a courir apres une pierre platte qu'ils jettent en l'air d'un bout de la place a l'autre, et qu'ils taschent de Faire tomber Sur deux Cilindres, qu'ils font rouler ou ils croyent que la pierre doit tomber.

Le temple n'a rien de beau que le Vestibule, qui est orné des plus agreables grotesques et des mieux faites qu'on puisse gueres voir. Ce Sont quatre Satyres dont deux sont en bosse sortans tous quatre de la muraille qui ont à la teste aux mains et aux pieds en bandeaux, en bracelets, en Jartieres en bandouliere et en ceintures des serpens, des souris et des Chiens, les couleurs en sont noires, blanches, rouges